
 

 

 

 

  保護者と地域住民の学校運営への参画と促進及び連携強化と、学

校運営の改善及び児童生徒の健全育成を目的に、教育委員会が設

置したものです。新穂中学校区学校運営協議会は、新穂中学校、新

穂小学校、行谷小学校を対象に、平成 30年 12月に設置されました。 

  会議では、学校経営に関することや組織編成に関することなどを承

認したり、学校と地域住民の相互理解、協力、参画に関することを協

議したり、実施したりします。 

  委員は、教育委員会から委嘱された保護者、地域団体の代表者等

で構成されています。                  

                                 【今年度委員(敬称略)】 ◎委員長、○副委員長、・委員 

   ◎小濱 安夫(新穂地域づくり協議会副会長) 

   ○酒井 佳代子(新穂中同窓会会長) 

    ・ 石山 道博(新穂小ＰＴＡ会長)、土屋 昌志(行谷小ＰＴＡ 

      会長)、須田 惣(新穂中ＰＴＡ会長)、宮城 敏子(主任児 

      童委員)、本間 義英(老人クラブ)、本間 金五(商工会 

      青年部)、三浦みどり(はぐりんず)、渡邊 俊行(新穂小 

      校長)、笠井 猛雄(行谷小校長)、小沼 泰高(新穂中校 

      長)、風間 広樹(新穂中教頭)、永井 繁美(学校運営協 

     議会ディレクター) 

 

これからの予定・行事 

8/23

（金） 

第５回運営協議会 
18:00～19:00 会場：新穂中学校 

傍聴を御希望の方は事務局まで御連

絡ください 

8/26

（月） 

「わんわんパトロール」、 

「お散歩隊」  出発式 
詳しくは募集広告を御覧ください 

10/８

（火） 
第２回あいさつ祭り 

学校運営協議会事務局  

    新穂中学校 

電話 ２２－２０６７ 

 第１号  
  201９.７月 

 ６月７日(金)に、第１回あいさつ祭りを開

催しました。 

 子供たちと地域の方々が、学校前や街

頭で朝のあいさつを交わし合いました。 

 参加くださった方からは、「楽しかった」

等の感想をいただきました。  

 祭りの様子は、佐渡テレビでも紹介され

ました。 

 また、特別支援学校の生徒さんからも

協力をいただきました。 

協議会ニュース 

昨年度第１回の様子

新穂中学校区 

学校運営協議会だより 

昨年度１回目の会合 


